

Kuralpe-Kreuzhof

Von der Bergstraße aus sind es nur ein paar Kilometer, um die schöne Landschaft des vorderen Odenwalds zu erreichen. Mitten im Naturpark Bergstraße/Odenwald liegt die Kuralpe, deren Kreuzhof sommers wie winters ein beliebtes Ziel ist.



Anfang Februar 2020 begannen die Umbau-Maßnahmen im Kreuzhof. Beauftragt wurde die

Plösser GmbH (Modautal)

mit Trockenbau- und abschließenden Malerarbeiten. Der Zeitplan war sehr eng gesteckt, denn Ende Februar war die erste Veranstaltung geplant. Es galt für alle Handwerker Hand in Hand zu arbeiten.

Der Startschuss fiel in der Hutzel- und in der Feldbergstube. Formteile wurden verleimt und mit einer V-Ausfräsung als Lichtroute im Randbereich der Decke eingebaut. Vom Schreiner wurde dem Ambiente entsprechend eine rustikale Holzdecke eingebaut. Um eine architek-

tonische Gleichmäßigkeit herzustellen wurde in der größeren Felsbergstube eine Lochplattendecke im System Knauf D127 Cleano 8/18 Q UFF mit schwarzem Faservlies eingebaut und später schwarz beschichtet.

In der Kreuzhofstube wurden alle Wände mit Vorsatzschalen W623 bekleidet. Im Deckenbereich fiel die Wahl auf eine Heradesign Superfine in der Größe 1200 / 600 / 35 mm in Achatgrau, Kante VK 10.



Die Unterkonstruktion war ein CMC-T-Schienenrost, der auf einem Achsabstand von 600 mm gehängt und mit Abstandshaltern fixiert wurde. Die mit Nut gefertigten Holzwoollplatten wurden eingeschoben, so dass ein verdecktes Heradesign-Deckensystem zum Vorschein kam. Im Thekenbereich wurde eine Abkofferrung aus GK-Platten sowie eine Lochplattendecke 8/18 Q gearbeitet.

Als Schlusspunkt wurden im Schankraum noch Deckensegel Ecophon Solo Rectangle 2400 x 1200 x 40mm eingebaut, um eine Verbesserung des Nachhalles zu gewährleisten.

